SV Arzbach 1919 e.V.

Bericht über den zweiten Spieltag der Medenrunde

Auch den zweiten Spieltag konnten die Mannschaften der Tennisabteilung weitestgehend erfolgreich gestalten. Am Freitag spielte die gemischte U 10 zu Hause gegen die SG Mittelwald Montabaur/Siershahn. Für die Punkte im Einzel sorgten hier Jannik Specht und Peer Wagner. Florence Baum und Moritz Herrmann verloren ihre Spiele nach einem sehenswerten Auftritt. Mit einem 2:2 nach den Einzeln mussten nun die anschließenden Doppelbegegnungen die Entscheidung herbeiführen. Im Doppel eins traten Peer Wagner und Julian Schmidt an, die nach einem hart umkämpften ersten Satz diesen mit 7:5 für sich entscheiden konnten. Satz zwei ging dann deutlich an die Arzbacher Jungs. Im zweiten Doppel spielten Jannik Specht und Pia Lindner. Auch hier war der erste Satz ausgeglichen, den sich das gemischte Doppel aber mit 7:5 sichern konnte. Satz zwei ging dann souverän mit 6:2 an die Arzbacher Kids, die somit auch ihr zweites Spiel gewinnen konnten.

Die gemischte U 12 musste beim großen Nachbarverein TC BW Bad Ems antreten. Die spannende Partie hatte es in sich. Zunächst mussten Jonas Schmidt und Julian Geisen nach jeweils starken Matches ihres abgeben. Cem Lotz und Paul Ortel konnten nach langen und harten Kämpfen den Ausgleich herbeiführen. Nach den anschließenden Doppelbegegnungen blieb es bei dem verdienten 3:3 Unentschieden. Jonas Schmidt und Cem Lotz mussten sich hier geschlagen geben, Julian Geisen und Paul Ortel steuerten den dritten Punkt bei. Das erreichte Unentschieden forderte den Gastgebern Respekt ab. Zitat aus dem Zuschauerbereich der Bad Emser: "Auch in Arzbach wird gut trainiert".

Auch die Jungen U 18 traten in Bad Ems an. Nach den Einzeln stand es bereits 3:1 für Arzbach, nachdem Paul Stahlhofen, Liam Neithöfer und Tristan Geisen ihre Matches gewinnen konnten. Moritz Preißmann verlor seine Partie knapp mit 5:7 und 6:7. Nun musste noch ein Punkt für den Gesamtsieg erspielt werden. Den konnten Liam Neithöfer und Paul Stahlhofen nach einem ausgeglichenen Spiel im Match-Tiebreak beisteuern. Tristan Geisen und Keno Wagner mussten sich geschlagen geben, was aber der Freude über den verdienten 4:2 Erfolg keinen Abbruch tat.

Die Mädchen U 15 spielten auf der heimischen Anlage gegen den TC Bad Bodendorf. Auch in dieser Saison treten die Mädels in einem Zweier-Team an. Während Larissa Schultz ihr Spiel gewinnen konnte, musste sich Franziska Herrmann in ihrem Spiel geschlagen geben. Das anschließende entscheidende Doppel ging nach einer ausgeglichenen Partie erst im Match-Tiebreak an die Gäste. Endstand: 1:2 für Bad Bodendorf.

Am Sonntag ging es für die Damen 30 zu Hause gegen Niederelbert. Christina Stahlhofen und Siren Korn konnte ihre Spiele jeweils in zwei Durchgängen gewinnen. Aylin Lotz und Susann Knackmuß gaben ihre Punkte dagegen ab. Im anschließenden Doppel gaben die Gegnerinnen von Aylin Lotz und Carina Ortel beim Stand von 5:2 für Arzbach auf. Fast hätte es noch für den Gesamtsieg gereicht, doch der Match-Tiebreak machte hier einen Strich durch die Rechnung. Nach 5:7, 6:4 und 3:10 konnten die Niederelberter Damen noch das 3:3 Unentschieden herbeiführen.

Die Herren 40 spielten auswärts gegen den TC Nauort. Nach den deutlichen Siegen von Michael Best und Denis Wagner verloren Mark Gerharz und Patrick Stahlhofen ihre Matches. Letzterer mit 6:10 im

Match-Tiebreak. Für einen weiteren Punkt sorgten dann Michael Best und Patrick Stahlhofen im Doppel. Mark Gerharz und Denis Wagner waren in ihrem Doppel unterlegen. Endstand somit 3:3.